



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Terapkan DDS dalam Rangka Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Dec 30, 2023 - 16:50



Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Terapkan DDS dalam Rangka Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas

Pada Sabtu, 30 Desember 2023, kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, sukses menyatukan aparat kepolisian dan masyarakat setempat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana silaturahmi yang hangat, Aipda Lukky Lukmanul Hakim mendatangi rumah warga satu per satu di Kampung Datarnangka. Kegiatan tersebut merupakan bagian dari inisiatif Kapolsek Sagaranten dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Dalam arahnya, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Warga diharapkan dapat aktif berpartisipasi dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.

Selain itu, pesan proaktifitas dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar juga ditekankan. Warga dimotivasi untuk bersama-sama menciptakan keamanan dan ketertiban, dengan kolaborasi yang erat antara masyarakat dan kepolisian.

Nomor kontak WhatsApp (WA) 085798224200 yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas menjadi sarana penting untuk koordinasi. Warga diharapkan dapat melaporkan kendala atau informasi terkait kamtibmas melalui saluran tersebut, sehingga respons cepat dari pihak kepolisian dapat dilakukan.

Pesan-pesan pencegahan kenakalan remaja, bahaya sosial, dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) menjadi fokus utama dalam himbauan Bhabinkamtibmas. Masyarakat diminta untuk berperan aktif dalam melindungi generasi muda dan mencegah tindakan kriminal di lingkungan mereka.

Terakhir, dalam mengantisipasi perubahan cuaca, warga diajak untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara dibakar. Himbauan ini diberikan sebagai langkah preventif agar tidak terjadi kejadian yang tidak diinginkan, terutama terkait kebakaran hutan dan lahan.

Kegiatan DDS ini menciptakan ikatan yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Datarnangka. Diharapkan, inisiatif semacam ini dapat menjadi langkah positif dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Wassalamualaikum.